3 Piéces

60 m?

Réf. 86742390
970 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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|déalement situé au coeur de Beaulieu-sur-Mer, au pied immédiat des
commerces et a seulement quelques minutes a pied des plages et du
port, ce 3 pieces en excellent état offre un cadre de vie lumineux et
confortable. L'appartement bénéficie d'une belle vue dégagée sur la
mer et d'un agréable balcon accessible depuis le séjour et les deux
chambres, permettant de profiter pleinement de I'extérieur et de la
lumiere naturelle. Le séjour, baigné de soleil grace a ses larges baies
vitrées, s'ouvre sur une cuisine ouverte entierement équipée, moderne

et fonctionnelle. La chambre principale dispose de ...

Ideally located in the heart of Beaulieu-sur-Mer, just steps from shops and only a
few minutes' walk to the beaches and marina, this bright and well-presented L s ‘ 3-“
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2-bedroom apartment offers a comfortable and convenient lifestyle.The property

enjoys open views with a glimpse of the sea and features a pleasant balcony e ‘

accessible from the living room and both bedrooms, creating a seamless
indoor-outdoor flow and allowing natural light throughout the day.The sun-filled
living area opens onto a fully equipped open-plan kitchen, modemn and
practical. The main bedroom benefits from its en-suite bathroom. ...

BRISTOL
1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence
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